
 

Jalil dijo que "el peronismo tiene que ir a Córdoba y
trabajar en este nuevo pacto

El gobernador de Catamarca, Raúl Jalil, consideró hoy que «el peronismo tiene que ir a
Córdoba y trabajar en este nuevo pacto para todos los argentinos» en referencia a la
convocatoria realizada ayer por el presidente Javier Milei en su discurso ante la Asamblea
Legislativa.«Veo bien que se empiece a trabajar y creo que hay cosas muy
importantes del pacto. Creo que nos debemos algunos puntos de acuerdo para salir
adelante», afirmó Jalil esta mañana en declaraciones a Radio Mitre.

En este sentido, el mandatario catamarqueño opinó que «hay que ir a Córdoba» y
consideró que «el peronismo tiene que trabajar en este nuevo pacto que tiene que servir
para todos los argentinos».

Ayer, Milei convocó hoy a las 23 provincias y la ciudad de Buenos Aires, expresidentes y
líderes de partidos políticos a firmar el 25 de mayo en Córdoba un «pacto fundacional»
que consistirá en diez lineamientos para «sentar las condiciones del progreso argentino»,
el cual se denominará «Pacto de Mayo» y estará sujeto a la aprobación previa de la
llamada «Ley de Bases» y de un nuevo pacto fiscal.
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Para Jalil, «hay muchas cosas de la ley Bases que eran buenas y estaría bueno que se
discutan».

«Había ciertos capítulos de la ley ómnibus, como el sistema de inversión para las
grandes empresas en las que yo había pedido que no sea tan benévolos», admitió
Jalil.

El gobernador dijo además que «lo importante es que el Presidente se dedique a la
macroeconomía» y que las provincias se dediquen a «crecer». «Imagino que nos llamarán
en los próximos días, siempre he sido una persona del diálogo y consenso», concluyó.
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